

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Gambaran umum masyarakat tentang Salib kasih merupakan suatu objek wisata yang berhubungan dengan aspek keagamaan. Selain dijadikan objek wisata keagamaan, Salib Kasih Tarutung juga sama halnya dengan berbagai objek wisata religi lainnya yang ada di Indonesia. Yaitu dibuat sebagai objek perputaran dan pertumbuhan ekonomi. Salib Kasih juga merupakan objek wisata religi yang secara langsung menyentuh dan melibatkan masyarakat, sehingga membawa manfaat terhadap masyarakat.
2. Masa depan salib kasih tentunya memiliki pengaruh yang sangat penting bagi penduduk setempat maupun masyarakat. Objek wisata salib kasih sudah menjadi objek wisata religi yang menyajikan berbagai fasilitas lainnya berupa arena bermain, Toko-toko souvenir serta tempat berkemah para pecinta alam. Melihat perkembangan wisata Salib Kasih yang semakin berkembang, baik itu dari segi fisik objek wisata, pelayanan, rumah-rumah ibadahnya, Nilai-nilai religinya, dan daya tarik wisatawan maupun ketenaran dari Salib Kasih.

B. Saran

1. Masyarakat

Perlu diperhatikan tentunya salib kasih juga wisata relegius yang harus di jaga dan dikembangkan, pengelola akan selalu memperhatikan fasilitas pendukung dalam meningkatkan kualitas objek wisata. Tidak hanya sarana, akses menuju kawasan wisata juga menjadi pertimbangan pengelola untuk kemajuan suatu objek wisata. Karena kasus pemegang peranan penting dalam pengembangan suatu objek wisata. Aksesibilitas adalah prasarana untuk menuju suatu tujuan, seperti jalan, ketersediaan sarana transportasi, dan rambu-rambu jalan. Aksesibilitas menuju objek wisata Salib Kasih sudah memadai. Hal ini terlihat dari akses jalan raya menuju Salib Kasih. Jalan yang memiliki lebar ± 5 meter, kondisi jalan telah diaspal. Lokasi Salib Kasih yang terletak di atas pegunungan membuat kondisi jalan menuju lokasi memiliki kemiringan 20 hingga 30°. Namun, akses menuju lokasi masih bisa dilalui oleh mini bus dan bus besar.

2. Penulis

Tentunya penulis berharap dapat menambah pengetahuan bagi pribadi penulis pribadi maupun bagi masyarakat yang membaca hasil penelitian ini, selain itu penelitian ini juga diharapkan dapat menjadi bahan perbandingan dan perbaikan dalam melanjutkan penelitian selanjutnya dengan judul yang sama.

3. Universitas

Penelitian ini bermanfaat untuk menambah wawasan dan pengetahuan peneliti dan penelitian ini juga diharapkan dapat memberikan kontribusi berupa bacaan perpustakaan di lingkungan UIN SUMATERA UTARA khususnya di Fakultas Ushuluddin dan Studi Islam Jurusan Studi Agama-agama.